

Aguas Cordobesas y la FCEFyN fortalecen la formación en Ingeniería Sanitaria

19/12/2025



El pasado 18 de diciembre, Aguas Cordobesas y la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales (FCEFyN) de la Universidad Nacional de Córdoba firmaron un convenio de colaboración que refuerza la formación académica en el marco de la Especialización en Ingeniería Sanitaria.

Este acuerdo tiene como objetivo enriquecer el plan de estudios mediante el desarrollo de nuevos cursos, diplomaturas y propuestas educativas vinculadas a la formación técnica y profesional del sector sanitario.

Al respecto, Magalí Carro Pérez, decana de la FCEFyN – UNC, señaló que "el acuerdo fortalece el vínculo entre la empresa y la Facultad, conectando a estudiantes, docentes y profesionales de Aguas Cordobesas, y generando un gran valor para la comunidad académica". En la misma línea, Héctor Randanne, gerente general de Aguas

Cordobesas, destacó la "importancia del convenio por la articulación entre una empresa especializada y los futuros profesionales, la transferencia de conocimiento y la formación de personas en esta especialidad".

La iniciativa permite que los estudiantes se formen junto a profesionales especializados de Aguas Cordobesas y realicen prácticas en sectores neurálgicos de la empresa, como, por ejemplo, las plantas potabilizadoras, las estaciones de bombeo, el laboratorio central y la red de distribución, entre otros, favoreciendo una experiencia formativa integral que articula teoría y práctica.

Como parte de esta articulación, parte del equipo docente estará integrado por profesionales de la empresa como: Ana Salomón (Supervisora de Obras – Ingeniería), Guillermo Fontana (Gerente de Operaciones Técnicas), Gustavo Serra (Supervisor de Gestión Hidráulica), Javier Campana (Supervisor de Laboratorio Central), José Cubas (Jefe de Mantenimiento Electromecánico y Automatización), Luis Taricco (Jefe de Abastecimiento y Logística) y Pablo Lares (profesional especializado).

Con iniciativas como esta, Aguas Cordobesas reafirma su compromiso con la educación e la innovación, destacando la importancia de la vinculación público-privada como motor para la formación de profesionales que afrontarán los desafíos del futuro con visión, experiencia y responsabilidad social.